

令和3年9月1日

保護者様

板橋区立北野小学校
統括校長 田郷岡正秀

授業・動画の配信等に関するお願い

板橋区教育委員会から連絡がありましたように、コロナウィルスの感染を心配して登校を見合わせる児童に対して、一人一台のタブレットを活用し授業の様子を配信するという取組を2日から行います。配信する授業は、当面、国語、算数、社会といった担任が教室で行う教科とします。以下、配信にあたってご理解いただきたい点です。

※最初は、1日1時間程度、来週からは1日2時間程度の配信となります。

※時間割が各学級毎に異なりますので、配信する時間が異なります。

※配信する時間については、できるだけ前日にタブレットでお知らせします。

※自宅で受ける授業は、視聴のみとなります。質問したり、意見を言ったりといったことは、できません。

※授業は、教室にいる児童に向けた通常の授業を行いますので、授業の中で呼名することがありますし、児童の作品などが映る場合があります。

※何らかのトラブルにより、配信している授業が見られないことも考えられます。学校では、その状態に対してその場で対応することはできません。伺ったトラブルの内容について、原因がどこにあるのかを確認して、遅くても翌日の視聴はご覧いただくことができるようにしていきたいと思えます。

※配信する授業を視聴するお子さんには、真剣に参加していただきたいと思えます。

この取組は、自宅待機する児童の学習を保障する為に行うものであり、その他の目的で配信されたものを使用することはできません。

また、今後体育学習発表会や音楽学習発表会といった行事の際、感染状況によっては保護者の方の来場を中止し、子どもたちの様子を配信する、あるいは動画を撮って一定期間視聴できるようにする、といったことも考えられます。この取組も、コロナ禍にあっても子どもたちの活動の様子を保護者の方々にご覧いただくために行うものであり、その他の目的で配信されたものを使用することはできません。

そのため、配信された授業・活動の様子動画を録画することは認められません。

肖像権・個人情報保護の観点から、お願いするものです。ご理解・ご協力をお願いします。

以上、お願いを書かせていただきました。9月から起動する新しいシステムを使っでの取組です。学校も分からないことがたくさんあり、手探りの部分もあります。お気づきの点がありましたら、お知らせください。いただいたご意見を踏まえ、できることは改善していきたいと考えています。よろしくお願ひします。